

ZAR TA BERRI

LA actualidad, que en estos momentos es Centenaria, nos ha obligado a retrasar trabajos recibidos de nuestros amables colaboradores. Rogamos nos lo dispensen en atención al motivo expresado y ante la formal promesa de subsanar el obligado retraso.

*
* *

En el último número se deslizó un error de bulto. La Comunidad de dominicas que residió en el Antiguo, estuvo más tarde en Uba, y hoy está en el convento de Miracruz. La de Astigarraga procede del primitivo convento de San Bartolomé.

*
* *

Hemos sido atentamente invitados por la Sociedad Oceanográfica, a las brillantes conferencias que en el «Salón Miramar» ha pronunciado el ilustre catedrático de la Universidad Central, Sr. D. Odón de Buen.

Quedamos sumamente reconocidos a la atención de aquella benemérita Sociedad.



Ha fallecido el respetable Sr. D. Manuel Lizariturry, Alcalde que fué de San Sebastián y Presidente de la Diputación de Guipúzcoa; y en todos los cargos y en todas las épocas amantísimo del noble solar vasco a que rindió sus más fervorosos anhelos.

En el número próximo hablaremos con más extensión, limitándonos en el presente a expresar nuestra condolencia y dedicarle el tributo de nuestra oración.



ZAR TA BERRI



Dos pérdidas irreparables nos han amargado estos días. Dos colaboradores que honraron tantas veces las páginas de esta Revista desaparecen del mundo de los vivos.

Eugenio Gabilondo, el humorista donostiarra que con tan sugestivos colores describía las clásicas costumbres donostiarras, ya no alegrará nuestra prosa con sus festivas ocurrencias.

Julián Salazar, con sus grandes conocimientos en la ciencia del mar, no ilustrará los problemas pendientes hoy de urgente solución.

En números sucesivos rendirá la EUSKAL-ERRIA el debido homenaje a su memoria, hoy nos limitamos a lamentar su pérdida dolorosa, y a expresar a las familias dolientes nuestro sentido pesar.



Hemos recibido una reseña del *Euskalzaleen bilzarra*, de la reunión que celebran anualmente los vascofilos de la región francesa. La Junta de este año se ha verificado en la ideal villa de Guetari, con éxito en extremo satisfactorio. En el próximo número publicaremos la reseña que al efecto hemos recibido. Hoy sólo nos queda espacio para felicitar cordialmente a los reunidos en la interesante Asamblea.
